

Seis décadas del Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba



Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba

La Habana, 12 sep (RHC) El Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba (IACC) celebra sus 60 años dedicados a la seguridad de la aviación, de las operaciones y a la formación de profesionales en el sector, afirmó hoy la entidad.

Una nota de prensa circulada por el IACC, subraya la trayectoria del Instituto en la regulación y supervisión del sector aéreo del país, así como sus contribuciones al desarrollo sostenible de la aviación civil en Cuba y a nivel internacional.

Muestra de ello es que el IACC es miembro de la Organización Internacional de Aviación Civil, lo que refuerza su compromiso con los estándares globales en la materia, señala.

Para ello, agrega, cuenta con profesionales en diversas áreas como ingeniería aeronáutica, navegación aérea, mantenimiento de aeronaves y gestión de Aeródromos, aeropuertos entre otros, así como fomenta la capacitación y preparación del personal.

Fundado por el líder de la revolución cubana, Fidel Castro, el IACC es un faro de conocimiento y excelencia en la formación de profesionales de la aviación, aseguró el presidente del Instituto, Armando Daniel López. A lo largo de estos 60 años, indicó, adaptamos nuestros programas a las necesidades cambiantes del sector, siempre con el objetivo primordial de garantizar la seguridad y eficiencia en la aviación civil.

El Instituto desempeña un papel clave en la investigación y desarrollo de tecnologías aplicadas a la aviación, contribuye a la modernización del sector aéreo cubano, y en la celebración del 60 aniversario el 18 de septiembre se expondrán los avances más recientes. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364997-seis-decadas-del-instituto-de-aeronautica-civil-de-cuba>



Radio Habana Cuba